

Racine et Etienne Racine. Au contrat de mariage de Nicolas Bonhomme, il est appelé Jean Nicolet de Belleborne. " Il a laissé son nom de *Belleborne* au ruisseau qui traversait sa terre, sur la route Ste-Foye, où se trouve aujourd'hui le monument des braves de 1760.—(Tanguay. *Dictionnaire Généalogique*, vol. I, p. 451).

En secondes noces Marguerite Couillard épousait, à Québec, le 12 novembre 1646, Nicolas Macard dit Champagne, arrivé au pays en 1640. Au contrat de mariage, passé le 12 octobre 1646, étaient présents : Charles Huault de Montmagny, deuxième gouverneur de la Nouvelle-France ; René et Louis Maheu, cousins de la future épouse ; Louis Couillard, son frère ; Marie Renouard, femme de Robert Giffard ; Pierre de Launay, commis ; Jean Gagnon, prêtre ; Gilles Nicolet, prêtre ; René Robineau, écuyer, officier du régiment du Turenne, chevalier de Saint-Michel, seigneur de Bécancourt, baron de Portneuf et grand-voyer de la Nouvelle-France ; Nicolas Fromage, sieur des Trois-Monts, commis au greffé de la prévôté ; et Jacques Fournier de la Ville. Comme on le voit, ce fut un mariage fashionable, auquel assistèrent plusieurs notabilités du temps. Nicolas Macard est décédé à Québec le 5 octobre 1659 ; sa femme s'éteignait une cinquantaine d'années plus tard à l'âge de quatre-vingt-neuf ans. Elle fût inhumée à Québec le 20 avril 1705.

3<sup>o</sup> Louis, né le 18 mai 1629, avec qui nous lierons plus amplement connaissance par la suite.

4<sup>o</sup> Elizabeth, baptisée le 9 février 1631. " Elle fut baptisée non par un prêtre français, mais par un Anglais, qui était probablement le ministre ; car pendant que les Kertk demeurèrent les maîtres de Québec, il n'y eût point de prêtres à Québec, et lorsque le P. Lejeune dit la messe en 1632, dans la maison de Guillaume Couillard, les Français ne l'avaient pas entendue depuis trois ans."—(*Relations des Jésuites*).